

## GRAND ANGLE

## Le Ribéracois

## Lance « Le Festival des énergies »

Pour la première fois en Dordogne, un événement exceptionnel va être consacré à l'énergie et à ses enjeux sur notre territoire : le Festival des Energies aura lieu dans le cadre du Village de Beauclair à Douchapt les 29 et 30 septembre 2017.

Initié par le Conseil de Développement Durable du Périgord Vert, co-organisé avec la Communauté de Communes du Pays Ribéracois, lauréate TEPCV\*, élaboré et mis en œuvre avec les grands acteurs de l'énergie en Dordogne, le Festival des Energies sera centré sur les économies d'énergie, la performance énergétique, et les énergies renouvelables.

Il s'adresse aux habitants du Périgord, aux élus et collaborateurs des collectivités territoriales, aux agriculteurs, artisans, entrepreneurs et porteurs de projets.

A travers une exposition, des conférences, des visites de sites et des animations variées, le Festival des Energies montrera qu'avec ses bois, ses cours d'eau, son soleil, et son agriculture, le Périgord dispose d'un véritable or vert pour générer une nouvelle croissance verte.

Le Festival des Energies sera le révélateur et le catalyseur des atouts du Périgord pour sa croissance durable : une croissance basée sur des initiatives locales, des emplois de proximité, des circuits courts, un vrai respect de notre environnement, de nos spécificités, de notre identité et de notre qualité de vie.

1 000 m<sup>2</sup> d'exposition

Sur l'efficacité énergétique, les techniques modernes de chauffage au bois, la petite hydroélectricité, le photovoltaïque, la méthanisation, les autres énergies renouvelables, et la mobilité électrique.

Les porteurs de projets y puiseront des conseils avisés et des aides pour démarrer ou développer leur projet.

Les adeptes d'une mobilité durable pourront y découvrir de nouveaux modes de déplacement, et notamment des véhicules électriques.

## Une douzaine de conférences

Pour s'informer, échanger, réfléchir, bâtir un projet visant une utilisation plus performante de l'énergie ou le développement d'énergies renouvelables. Elles intéresseront les particuliers, les élus, les professionnels, et tous les porteurs de projets.

## Un festival d'animations

Pour se détendre et vivre pleinement la transition énergétique du XXI<sup>e</sup> siècle.



## « Power to change » ou la rébellion énergétique

Des pionniers de la transition énergétique révolutionnent tout un pays... un film passionnant à voir au cinéma Max Linder de Ribérac, le 28 septembre à 20 h 30 (entrée = 4€).

Pendant 90 minutes, il met en scène des entrepreneurs engagés qui, par leurs actions locales, changent nos modes de vie et notre perception de l'avenir. La projection du film sera suivie d'un débat avec les spectateurs.

## « Solar Impulse, l'impossible tour du monde »

40 000 km en avion solaire, de jour comme de nuit, sans carburant ni émissions polluantes.

Le film « Solar Impulse » fait vivre le projet fou et l'extraordinaire aventure des Suisses Bertrand Piccard et André Borschberg. Il sera projeté au Festival des Energies, le 30 septembre à 14h30. Il sera suivi d'un débat sur les perspectives de l'énergie solaire.

## Votre toiture est-elle une passoire énergétique ?

Vous le découvrirez au Festival des Energies grâce à la thermographie aérienne réalisée dans le Ribéracois en janvier 2017 à l'initiative de la Communauté de Communes. Les résultats de cette thermographie seront présentés par le Laboratoire National de Métrologie et d'essais (LNE). Les habitants du Ribéracois pourront évaluer les performances de leur toiture en matière d'isolation, et les éventuels travaux à réaliser pour les améliorer.

## « Chicago blues »

Un concert gratuit pour les passionnés de blues, dans le cadre du Festival des Energies le 29 septembre à 21h.

Buvette avec sandwiches sur place. Informations au 06 87 85 68 09.

\*Territoire à Energie Positive Pour la Croissance Verte.

## Informations pratiques

Le Festival des Energies sera ouvert les 29 et 30 septembre de 9h30 à 18h. L'accès à l'exposition et aux conférences sera gratuit. La restauration sur place sera assurée par L'Armandine, restaurateur-traiteur à Ribérac. Les visiteurs pourront s'inscrire sur place à une journée-découverte de sites de production d'énergies renouvelables qui aura lieu courant octobre 2017.

Informations complémentaires sur : [www.cc-paysriberacois.fr](http://www.cc-paysriberacois.fr)

